

Año II - Núm. 50

Granollers, 11 Enero 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## III Campeonato Comarca del Vallés

Montornés, Montmeló, San Fausto y casi seguro el Martorellas son los clasificados del grupo I - La derrota del Cardedeu y la del La Salle han embarullado algo más la situación en el II - Sigue imbatido el Vilanova al frente del III al ganar en San Feliu.

Sólo tres jornadas faltan para terminar la Fase Preliminar en los grupos I y III y ya pueden darse los nombres de los casi seguros, sólo hay unas muy remotas, tan remotas que son casi imposibles, esperanzas para Palau de rtegamans y Palox, clasificados. Son estos Montornés, Montmeló, San Fausto y Martorellas por el primer grupo y Vilanova LaRoc a, San Feliu y F. J. Mont

cada en el III.

Muchas de las dudas que había en el primer grupo decidiéronse con este rotundo 4-0 que le endosó el Martorellas al Palau en un partido en el que si bien los forasteros se defendieron bravamente durante el primer tiempo que terminó sin que se hubiera inaugurado el marcador, tras el descanso ios locales se impusieron neiamente consiguiendo no tan sólo los dos puntos de incalculable valor, sino aventajar a su rival en el gol average particular, lo que obligará a los de Casajuana a superar en la ciasificación a los martorellenses si quieren clasificarse, cosa muy problemática, pues bastará que estos consigan tan sólo la victoria en el partido que tienen en casa con el San Juan, ya que vemos difícil saquen algo en limpio de Montmeió y Montornés, que son los dos despazamientos que deben de efectuar los de Martorellas, para clasificarse; pudiendo sólo ser superados en caso de que no puntuen en ninguno de los tres encuentros mien tras que el Palau los gane todos, lo cual vemos factible en los partidos que le restan jugar en casa, pero no así en la visita que debe efectuar al Mentmeló. En resumen, que la cosa está muy clara.

En donde se ha embrollado un poco ha sido en la cima de la clasificación donde el Montmeló al veńcer, tal como era de esperar, con claridad en el terreno del colista sigue al acecho, colocándose a un solo punto del líder en la tabla de positivos y negativos, del más ligero descuido que pudiera tener el Montornés para suplantarle, pero este por io visto se halla en gran forma, como lo demuestra el 10-0 que encajó el San Juan y poco dispuesto a abandonar el lugar que alcanzó en su magnífica victoria de Montmeló.

Tuvo sus trabajos el San Fausto para imponerse al Alella, ya que los forasteros llegaron a tener un esperanzador 1-2 a su favor, pero al fin sumó los dos puntos que le ponen fuera de toda contingencia y más si tenemos en cuenta que el último partido lo tiene en casa con el colista.

Volvieron a ganar los dos favoritos en ei III siendo de destacar por su mérito la obtenida por el líder, el Vilanova de la Roca en un terreno tan difícil como el de un San Feliu que en su afán de sostenerse en el tercer lugar fué un verdadero hueso que roer como lo demuestra el escueto 1-2 que señaló el marcador al finalizar el encuentro. Ello permite seguir siendo a los vilanoveses el único equipo en todos los grupos que tiene la puntuación integra, al mismo tiempo que tras de salvar un difícil escollo por el que todavía tendrá que pasar su rival por el título, La Roca, se halla en magníficas condiciones ante el partido decisivo a jugar el próximo día 21.

Los de La Roca vapulearon por todo lo alto al Palou en vistas al gol average general, pues por lo visto los de Miró han adoptado el lema de "Hombre prevenido vale por dos" y como al paso que vamos si en el partido de vuelta sólo vencieran por la mínima al Vilanova habría de echar mano del gol average general...

Sorprende a todas luces la rotundidad del 8-1 que le endosó La Ametlla al Montcada y que pondrá a estos en condiciones de realizar un último esfuerzo para clasificarse ya que aunque ello sea casi un hecho, le bastaría un empate en el partido en casa frente al Palan, los partidos que les quedan a los de Reixach, contra La Roca y Palou en casa y en Aiguafreda, no son grano de anís.

Mientras los de Aiguafreda vencieron claramente en el campo de la Acción Católica, tomándose, así la revancha del partido de primera vuelta, dejando a su rival como co-

lista definitivo.

Con todo y tal como apuntábamos en nuestro anterior comentario puede decirse que todo está decidido, pues el San Feliu con su casi segura victoria del próximo domingo sobre el colista ya estará fuera de peligro y sólo un milagro podría hacer cambiar las posiciones de Montcada y Palou.

Hemos dejado para último el comentario del grupo II ya con intención pues es en él donde la cosa
está más intrincada, pues a pesar
de que sobre el papel la lucha aparezca algo clara, los partidos aplazados, tampoco fué completa esta
jornada al no celebrarse el Santa
Eulalia-Seguer, hacen que todos los
cálculos sean prematuros y al paso
que vamos necesitaremos de los resultados pendientes para saber el
fallo definitivo.

Lo más destacable de la jornada fué la victoria del Llinás frente al La Salle, recuperándosse asi del resultado de la primera vuelta y que pone a los azulgranas en condiciones magníficas de calzarse el segundo lugar, el primero sigue firme en

Continua en la pág. 3

# Campeonato Nacional de III División

| GRUPO III               |     |
|-------------------------|-----|
| Tárrega - A. Zaragoza   | 0-1 |
| Sans - Mataró           | 4-1 |
| E. Industrial - Júpiter | 7-2 |
| Escoriaza - Tarrasa     | 6-3 |
| Reus - Granollers       | 1-0 |
| Binéfar - Manresa       | 3-0 |
| San Martín - Tortosa    | 3-2 |
| Calatayud - Igualada    | 2-1 |
| CLASIFICACION           |     |
| 11 11 11 10 0 0 11      |     |

Hemos llegado a la mitad del Torneo y si damos una opeada a la clasificación y recordamos las diversas vicisitudes que se han ido presen-tando jornada tras jornada, podemos sacar la conclusión que la clasificación actual no ha variado mucho desde un principio, tan sólo es digno de consignar la pequeña recuperación del Escoriaza y la pérdida de lugares por parte del Sans y Arenas de Zaragoza.

Por lo que atañe a la última jornada podemos catalogarla, como puramente casera, ya que tan sólo el Atlético Zaragoza, salió victorioso en su desplazamiento a Tárrega. Los demás encuentros se resolvieron en victorias para los propietarios, con

más o menos tanteo.

El C. D. Granollers se desplazó al terreno del colista, con un equipo podríamos decir "nuevo" y tampoco salió con algo de provecho que aliviara un poco su mala clasificación e inyectara un poco de optimismo a la afición en vistas a la segunda vuelta.

Perdió por la mínima y esto siempre es honroso en campo contrario, pero nos preguntamos ¿cómo es posible ganar si se confeccionan las alineaciones en forma tan errónea? Todas las culpas la afición las atribuye a los jugadores, pero nosotros creemos que ellos no la tienen toda ya que es imposible den su rendimiento normal si casi nunca han jugado con los mismos compañeros y en el lugar que les corresponda. Un caso por ejemplo: Ricart, ha jugado en todos los sitios menos en el de extremo derecha, lugar en que se hizo un historial. Otro caso: Parés, siempre había jugado de extremo izquierda y pocos partidos ha jugado en este sitio, un jugador novel que promete, ha marcado muchos

goles, pero no por esto es de los mejores con que cuenta el equipo. En fin, no vamos a citar más casos, porque serían interminables, naturalmente desde nuestro punto de vista, y estamos convencidos que los encargados de confeccionar el equipo todo lo hacen para mejorar la mala temporada que lleva el equipo.

De todas formas aún somos de los optimistas y creemos que en esta se-gunda vuelta el C. D. Granollers, puede mejorar mucho la mala clasificación actual.

¡ Qué así sea!...

En Reus

REUS 1 GRANOLLERS 0

### El nulo rendimiento de la delantera blanca motivo la derrota granollerense

Pudo el Granollers el pasado domingo en el campo del Reus hacerse con los dos puntos de haber jugado algo su quinteto atacante. Para ello se le presentaron inmejorables ocasiones que no supo aprovechar. Por una parte jugando en el campo del colista del Grupo, ante un equipo desmoronado y sin ninguna moral, que a la postre al cuarto de hora de juego quedó en inferioridad numérica por lesión del volante Argilés; ante un público escaso y hecho a la idea de ver cómo su favorito se le escapan los puntos lo mismo jugando fuera que haciéndolo en su propio feudo, y por fin ante un árbitro que sin tener una actuación perfecta lo hizo con

### Visite París en Primavera Del 20 al 29 de Abril, en Autocar Pullman, con salida de Granollers

Viaje turístico a Francia, visitando las ciudades de Perpignán, Montpellier, Mende, Clemond-Ferrand, Nevers, Orleans, Blois (Castillos del Loira), Tours, Limoges, Cahors, Toulouse y 4 días de estancia completa en

# PARI

Visitando Notre-Dame, los muelles y puentes del Sena, el Louvre, las Tuileríes, los Inválidos, el Arco del Triunfo, los Champs-Elysées, la Torre Eiffel, los Boulevards, Montmartre, Montparnas-se, Saint-Germain-des-Prés, el Barrio Latino y los jardines de Versailles y Fontainebleau.

10 días en magnífico autocar a través de Francia, país del turismo por excelencia.

Hoteles de primera categoría Precio por persona, todo comprendido, 5.550 pesetas, incluído pasaporte, visados y permisos salida. Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig Plaza Oli, 7, 1.º - Teléfono 344 Delegación en Granollers y comarca de

**VIAJES** INTERNACIONAL EXPRESO" Catalán.

### Primera Categoría Regional A

| Recreativo - Balaguer | 1-0 |
|-----------------------|-----|
| Vich - Figueras       | 1-0 |
| La Cava - Valls       | 5-2 |
| Calella - Villafranca | 1-0 |
| San Celoni - Agramunt | 8-0 |
| Villanueva - Arenys   | 2-3 |
| Palamós - Amposta     | 2-3 |
| Olot - Europa         | 1-2 |
| Horta -M ollet        | 2-1 |
|                       | - 1 |

### CLASIFICACION

| Europa      | 15   | 9         | 4 | 2  | 38 21 22   |  |
|-------------|--|-----------|---|----|--|--|
| Horta       | 15   | 8         | 5 | 2  | 30 17 21   |  |
| Amposta     | 15   | 9         | 1 | 5  | 41 29 19   |  |
| Villafranca | 15   | 7         | 4 | 4  | 41 20 18   |  |
| Arenys      | 15   | 9         | 0 | 6  | 40 34 18   |  |
| Calella     | 15   | 9         | Ö | 6  | 43 29 18   |  |
| Vich        | 15   | 8         | 2 | 5  | 32 25 18   |  |
| MOLLET      | 15   | 7         | 4 | 4  |  |  |
| Recreativo  | 15   | 7         |   |    | The second secon |  |
|             | La company of the last   | MOTO DELL | 4 | 4  | 41 40 18   |  |
| S. CELONI   | 15   | 5         | 5 | 5  | 36 35 15   |  |
| La Cava     | 15   | 6         | 3 | 6  | 33 45 15   |  |
| Palamós     | 15   | 6         | 2 | 7  | 41 41 14   |  |
| Figueras    | 15   | 5         | 3 | 7  | 23 28 13   |  |
| Balaguer    | 15   | 6         | 0 | 9  | 26 27 12   |  |
| Valls       | 15   | 4         | 4 | 7  | 31 35 12   |  |
| Villanueva  | 15   | 2         | 4 | 9  | 29752 8  |  |
| Agramunt    | 15   | 3         | 0 | 12 |  |  |
| Olot        | 15   | 2         | 1 |    |  |  |
| Olol        | 13   | 7         |   | 12 | 24 44 5  |  |
|             | MANUFACTURE OF THE PARTY OF THE |           |   |    |  |  |

Una pornada en la que los equipos vallesanos hicieron buenos resultados mientras en San Celoni, en su feudo "aplastaba" a su visitante el Agramunt y con ello los dos puntos que le dejan continuar en la zona intermedia del grupo.

En cambio el Mollet sucumbió por la mínima en el campo del temible Horta, resultando muy meritorio, pero al no conseguir ningún punto le alejan momentáneamente un poco de los lugares de honor, que esperamos en las futuras jornadas volverá a ocupar.

imparcialidad sin que se le apreciaran errores de bulto.

Con esta serie de factores favorables no logró el Granollers a pesar de que durante la primera parte dominó casi por completo y buen rato de la segunda también, marcar ni un solo gol. No profundizó la delantera y bastante escasos fueron los tiros intencionados que llegaron a la puerta defendida por Amat.

De lo dicho anteriormente se desprende que continúa existiendo para el Granollers el mismo problema de falta de elementos en el ataque con suficiente clase para poder ser alineados.

Del conjunto los mejores fueron Roselló y Solsona.

Equipos:

Reus. -- Amat, Vila, Prat, Félix, Dani, Argilés, Juanillo, Guasch, Ma-

grané. Bosch y Rueda. Granollers. — Roselló, Miralpeix, Solsona, Gimeno, Ricart, Ventolrá, Parés, Anglada, Pregona, Salat y

Arbitró el señor Gil, del Colegio



Viene de la pág. 1

manos del Cardedeu a pesar de su discreta derrota, aun cuando en ello quizá el Castelltersol, gran vencedor del Cardedeu en otra demostración de su potencialidad, le inquiete algo pues el tener tres partidos aplazados, dos de ellos en casa y el otro en el terreno de los colistas, da muchas posibilidades a los castellterso-

Mientras el Vilamajor no se andaba por las ramas y batía de manera muy significativa al desfondado Llissá en espera de las próximas dos jornadas que pueden ser decisi-vas para la clasificación de los de San Antonio.

Así esperamos la próxima ronda, que puede darnos ya de manera inapelable los clasificados de los grupos I y III y esclarecernos mucho el embrollo del II con dos partidos clave Castelltersoi-Vilamajoh y San Pedro-La Salle.

COMENTATOR.

### Grupo I En Moilet

GONZALVO 0 MONTMELO 3

Compañero "Adivino":

Ya, en ocasión del encuentro Gonzalvo-Alella, principié mi intrascendente crónica para usted, pero, al llegar a la mitad, cuando de un tres cero favorable a los gonzalvistas, debía terminar con un cuatro a tres adverso, me sentí hijo del pueblo y parodiando a los célebres personajes de "La verbena de la Paloma", mi "corazoncito" me obligó a estrujar las mal hilvanadas cuartillas y zás!, al cesto. Y, hoy, amigo propietar i del" Botijo", empiezo igual. Es usted muy optimista al vaticinar los resultados de los pupilos de Rovira. Muy optimista y muy lógico, pero ; cuán racionada va actualmente esa buena señora llamada lógica! Y no crea, digno señor, que los animosos muchachos que lucen la camiseta rojinegra de la Gonzalvo, le hayan cogido hincha, ni pretendan dejar en ridículo las dotes adivinatorias del "Botijo". ¡Qué va! Hacen cuanto pueden y por eso solo, sea cual sea el resultado final de los encuentros por ellos disputados, merecen el más cálido elogio, pero, dice un adagio catalán: "On no n'hi ha no en pot rajà", y, eso, y nada más, es lo que ocurre en las filas gonzalvistas, y a no tardar, ocurrirá en muchos otros equipos. El ma-

terialismo ha extendido sus raíces y con sus dádivas -algunas insignificantes-, se desorganizan excelentes cuadros de jugadores. De ésta manera, los Gonzalvo, por no poder ofrecer nada más que no sea buen compañerismo y mucha deportividad, ha visto desarticular sus líneas. ¿Hasta cuándo?... No quiero, amigo "Adivino", aguarle el año 1951, ni a usted ni a los queridos lectores, cuya ocasión aprovecho para testimoniarles mi gratitud y desearles las mejores prosperidades, por lo tanto, alguien cuidará de arreglar esos difíciles asuntos, en los cuales, no creemos haber hecho nada nosotros para que así llegara.

Y, del encuentro, pues, sí señor, sin tener el Montmeló ningún equipo del otro jueves, logró una clara victoria que no fué mayor gracias a la excelente labor de Gómez bajo el marco, y los defensas, en particular Mainou. Hasta un minuto antes del descanso, pudieron los locales mantener el empate a cero, pero en aquel momento, Martínez, en una jugada genial, se infiltró y por medio la defensa, logró un excelente tanto de bandera.

Los primeros minutos de la segunda parte, compañero "Adivino". fueron de fuerte presión forastera. Serra, probó el tiro a puerta de todas formas. Jacas, se hartó de balones y, aunque pocos, alguno aprovechó. Magoza, que promete mucho, tuvo que buscarse el balón, porque sus compañeros parecían no recordarlo, pero, al chico no le falta volunfad y condiciones y logró destacar y logró también, un magnífico gol que fué el segundo de su equipo. Molins, por no ser menos, metió el tercero y Martínez, no redondeó su actuación tal como merecía su "golazo". De todas formas apretaron de lo lindo y Falcón, Mainou y Pérez debieron multiplicarse para procurar frenarles, y Gómez intervino mucho y bien.

También los volantes, Butjosa y Carrasco, empujaron lo suyo, y los defensas, supieron aclarar bien las pocas arrancadas peligrosas de los artilleros locales. És la línea de delante la más floja de los gonzalvistas. Y no crea amigo, "Adivino", que no pongan voluntad, pero, les falta ligazón, experiencia y profundidad y, en más de una ocasión, de no haber carecido de tales conocimientos, Oset hubiera sacado el balón de las mallas. Pero, ; qué les vamos a hacer!, si no lograron el

empate que usted vaticinaba, crea que ellos son los primeros en lamen-

; Ah!, al árbitro señor Palomo, se le abucheó en más de una ocasión, pero, a nuestro modesto entender lo hizo bastante bien, y como los descontentos eran forasteros, acabamos por pensar que "en aquest món ningú està content de la seva sort".

A las órdenes de dicho señor los

equipos fueron:

Gonzalvo. — Gómez, Falcón, Mainou I, Pérez, Pi, Guiu, Sanjuan, Ciffone, Tomás, Pagés y Llonch.

Montmeló. - Oset, Llavina, París, Comas, Butjosa, Carrasco, Jacas, Molins, Magosa Serra y Mar-

Y, ya sabe usted, señor "Adivino" el porqué la U. D. Gonzalvo no pu-do, ni contra el Alella, ni el Montmeló, hacer quedar bien los vaticinios de su célebre "Botijo". Nada de mala intención ; eh!, o por lo menos, así le pareció a

F. Ros Chacón.

### En San Fausto

SAN FAUSTO 3 ALELLA 2

Un magnífico encuentro han realizado ambos conjuntos, pues se ha jugado con tesón y entusiasmo, en que el once alellense ha resultado ser un gran hueso para nuestros muchachos que al final lograron batirles por la mínima.

Comineza el encuentro con un ligero dominio del Alella, pueste este iuega a favor del viento, se realizan jugadas alternas y a los 10 minutos en un arranque de los visitantes Cañadas de un gran chut logra batir por primera vez al meta local. El San Fausto se lanza al ataque y a los 16 minutos se produce un barullo en la puerta visitante y es Milá quien introduce el balón en la red y logra el tanto del empate. El once alellense recobra ánimo y realiza peligrosos ataques para la meta local, en uno de estos ataques es el mismo Cañadas quien logra batir por última vez al meta Cuní y con el resultado de 2 tantos a 1 favorable al once visitante, finaliza el primer tiempo.

En la segunda parte es el equipo local quien tiene un ligero dominio, en un rápido avance local a los 5 minutos es Coll quien consigue de un magnifico chut el tanto del em-

Ambos conjuntos se lanzan en busca del triunfo y se producen jugadas peligrosas para ambas metas, a los 30 minutos de juego en un embotellamiento sobre la meta visitante un defensa de éstos despeja y es el defensa local García I quien de un potente chut de más lejos del área de defensas logra el tanto de la victoria.

A las órdenes del árbitro señor Brau, que tuvo una actuación bastante buena, los equipos fueron:

San Fausto. — Cuni, Ros I, García I, Rovira, Ros II, Redó, Coll, Soldevila, Milá, Canals y Batlle.

Alella. — Fibla, Usón, Sala, Ba-

Alella. — Fibla, Usón, Sala, Bacardí, Marimón, Artigas, Sellerés, Roig, Cañadas, Rosell y Costa.

El once local tuvo sus líneas bien acertadas, siendo los medios Ros II, Redó los que cumplieron mejor. La delantera quizá fué la línea menos acertada, siendo Coll el que mejor actuó en ésta, la defensa un poco deficiente en el primer tiempo, pero en el segundo tiempo muy buena; la portería bien defendida por Cuní.

Por el Alella en regular todos bien, destacando en la delantera Costa, la media fué quizá su punto más flaco, la defensa bastante bien, destacando Usón y la portería muy bien defendida por Fibla.

El Corresponsal.

#### En Montornés

### MONTORNES 10 SAN JUAN MONTCADA 0

El partido jugado el domingo último contra el Bifurcación nadie pensaba en el primer cuarto de hora de que tuviera que terminar con un resultado tan escandaloso, pero pasados los primeros quince minutos, los azulgrana fueron imponiéndose y coordinar más y más sus jugadas hasta llegar a la goleada más alta registrada por nuestro equipo.

Ahora que este diez-cero nos pone en un dilema: ¿es que el equipo local tiene buenas líneas ofensivas y defensivas? o ¿es que el contrario es nulo en l ataque y en la defensiva? Los que presenciamos el partido creo que no hubo nada de eso, pues el Bifurcación demostró tener de todo, eso sí, mucha falta de puntería en el tiro a puerta, que a medida que transcurría el tiempo iban perdiendo el brío que emplearon en el primer tiempo, y los locales encontraron el camino de la superación, ya que sea dicho de paso, en sus líneas había tres elementos nuevos, y fué quizás la causa del titubeo de los primeros minutos, para empezar más tarde a coordinar las jugadas, llegando al extremo de imponerse casi en absoluto en el restodel partido, y digo casi, porque el San Juan después de llevar los diez goles a cuestas, todavía tenían arrestos suficientes para molestar a nuestro meta Malet, y que vale de-cirlo, que le dieron ocasiones para lucir su clase. El partido empezó a las tres cuarenta en punto, que a las órdenes del señor Martres, los

equipos se alinearon de la manera siguiente:

San Juan. — García, Prieto, Cabrera, Castrillo, Hernández, Sáez, Pérez, Martínez, Vendrell, Hernández, Santamaría.

Montornés. — Malet, Fernández, Alzamora, Blanchar, Pericás, Monjorn, Arenas, Oliva, Riche, Martín y Gual.

Marcaron: los goles: Arenas, Oliva y Riche, dos cada uno y Gual, cuatro. El árbitro señor Martres, sin un fallo y en el cuadro visitante se distinguieron Cabrera y Vendrell

El domingo último dejó de existir después de una larga y penosa enfermedad, D. José Feliu Urech, abuelo de nuestro compañero de junta José Feliu y del notable jugador Juan Feliu, reciban desde éstas páginas de «Hoja Deportiva» nuestro más sentide pésame en particular, y los deportistas en general.

Corresponsal.

### En Martorellas

### MARTORELLAS 4 PALAU 0

Puesta la pelota en juego ambos conjuntos, se lanzan a un fuertísimo tren, creando peligrosas jugadas para ambos bandos, sin que se consiga marcar, debido a la labor de las líneas defensivas que se muestran muy seguras, terminando el primer tiempo con un ligero dominio local.

Al empezar el segundo tiempo nuestro equipo presiona fuertemente, fruto de ello nuestro delantero centro a los 6 minutos, en una magnífica jugada consigue el primer tanto de la tarde, que es acogido con una gran ovación.

A medida que iba transcurriendo el partido los jugadores iban haciéndose dueños del terreno, y debido a un golpe franco, muy bien ejecutado por Dafaus, que da en el larguero y Escura muy oportuno de cabeza lo introduce en las mallas.

De todas formas el equipo forastero no se da por vencido, creando algunas jugadas peligrosas que se estrellan ante nuestra defensa, pero nuestra delantera con la reaparición de Mestres juega magnificamente, llega el tercer tanto obra de Sellarés

Y cuando faltaban pocos minutos para el final del encuentro Mestres de un gran disparo que roza el poste consigue el cuarto tanto, y con el resultado de 4 a 0 termina el encuentro.

Por el Martorellas todos jugaron un excelente partido, pero si hemos de hacer alguna distinción, diremos que lo mejor fué la línea defensiva.

Por el Palau nos gustó mucho su línea media que se mostró muy combativa y su interior Viaplana.

El colegiado de turno señor Nogués, dió todo un curso de cómo se arbitra un partido de futbol.

Y a sus órdenes alineó los equipos de la siguiente forma:

Martorellas. — Julién, Jacas, Defaus I, Monferrer, Mañosa, Ascura, Minguell, Mestres, Sellarés, Romanos, Dafaus II.

Palau. — Soler, Torras, Maynou, Mas, Arbós, Serratacó, Padró, Malla, Payola, Viaplana, Sandoval.

Peña N.

# Grupo II En Castelltersol

# CASTELLTERSOL 3 - CARDEDEU 1

Quizás en el mejor partido de la temporada el Castelltersol ha derrotado limpiamente al potente conjunto del Cardedeu. Ha sido una victoria sin mácula ni mixtificación alguna en la que pueda caber objeciones a la labor arbitral que a veces puede inclinar la balanza de una u otra parte. Se ha ganado porque el equipo local ha entrado al terreno de juego con el firme propósito de demostrar su superioridad de juego frente al equipo contrario, al que a pesar de considerársele de excelente.

Buena parte del público y todos los jugadores estaban convencidos de esta victoriay a que al celebrarse el partido anterior en aquella población se consideraron las muchas posibilidades que había de victoria en nuestro campo frente a este conjunto que el público en todos momentos ha sabido apreciar las razones por lo que va en cabeza de la clasificación en este grupo. El pueblo de Castelltersol esperaba con mucha expectación este encuentro, pues presagiaba o presentía una tarde de memorable deportividad, y no se ha salido defraudado del campo; todo lo contrario. El equipo visitante ha jugado con nobleza y con valentía y el equipo local al hacer y crear ouenas jugadas ha dejado jugar; pero él lo ha hecho más y mejor en todo momento, como lo probaba el marcador al silbar el árbitro el final de este encuentro.

En la primera parte se ha marcado un tanto al recibir Valls un balón a muy poca altura, se ha lanzado en forma torpedo y de un cabezazo desviado ha introducido el balón rozando el poste derecho.

En la segunda parte se ha acentuado el dominio del Castelltersol; pero en una reacción del Cardedeu como consecuencia de un saque de esquina logra el empate. Centrado el balón, en un fulminante ataque azul, Valls consigue el desempate, a los pocos minutos Saforas marca el tercer tanto de este encuentro.

Equipo local: Puigbó, Carbones,

Equipo local: Puigbó, Carbones, Sors, Artigas, Saforas, Pich, Mañosa, Castillo, Soler, Valls y Masramón. Equipo visitante: Fatjó, Mira, Terrades, Vilanova, Climent, Cot, Amado, Cot, Grabalós, Vila y Martínez.

Arbitró Mayol, con acierto. Corresponsal.

### Grupo III En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 1 VILANOVA LA ROCA 2

Este encuentro entre el Vilanova y el San Feliu ha sido de intensa emoción desde el principio hasta el fin. Pudiendo los forasteros dar gracias a la victoria a la suerte que se les mostró aliada durante todo el partido, principalmente en la mitad de la segunda parte, al no acertar los delanteros sanfeliuenses varias jugadas que llevan el sello de gol. El qeuipo local ante el líder imbatido del grupo realizó el mejor encuentro de la temporada, que le hemos visto.

Terminó la primera parte con empate a un tanto, y al retirarse los jugadores para el descanso escucharon una prolongada ovación por parte del público como premio a la brillante actuación de ambos onces.

La segunda parte fué de idéntica emoción que la primera, en el transcurso de la misma nuestros jugadores, hubiesen podido obtener la victoria pero como ya se ha indicado más arriba la suerte le volvió las espaldas, a finales de este tiempo los forasteros lograron el tanto de la victoria.

Buena impresión ha causado el Vilanova, fué el equipo más completo que hemos visto desde el co-mienzo de temporada. Posee un conjunto con figuras realmente sobresalientes, he de citar a Sopena a pesar de estar totalmente ligado por Izquierdo, Puig y Royo y en un mismo nivel los demás.

Las figuras del cuadro local sin duda alguna fueron Soler, Izquierdo (que demostró poseer la clase necesaria para el puseto de defensa central) y Serrats, los restantes con voluntad y ganas de victoria.

Arbitró el señor Cot, con acierto y autoridad, a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Vilanova La Roca. — Serral, Ayllón, Royo, Oranich, Martínez, Asmarats, Benedico, López, Sopena, Puig y Amat.

San Feliu. - Soler, Illa, Izquierdo, Raúl, Gómez, Serrats, Felip, Fabregat, Font, Vilarrasa y Boluda.

### En Montmeló

### ACCION CATOLICA 0 AIGUAFREDA 3

Muy mala suerte ha tenido hoy el equipo de Acción Católica en su partido con el Aiguafreda, el cual ha sabido aprovechar todas las ocasiones que le han venido a su alcance; el primer gol viene a los 22 minutos de la primera parte, obra del interior Calls, en una falta lanzada muy cerca de gol, a pesar de este tanto contra los muchachos de la A. C. no se desmoralizan, combihando magníficas jugadas entre Ulldemolins-Illa-Pous.

En la segunda parte y hasta los 26 minutos de juego, no vuelven a marcar el segundo gol, obre del mismo jugador Calls en un idéntico "frequit", como el primero, aunque ha sido desviada por el defensa Moratalla, con este nuevo gol la A. C. juega con más delirio, ya que dos magníficos chuts de Illa con portero casi batido son parados nueva-

Y cuando el partido parecía terminado es el medio volante Lluciá el que ejecuta una mala entrada al protero Solé y aprovechando de no pitar el árbitro, marca el tercer y úlitmo gol.

A las órdenes del árbitro señor Félix Llopart, cuyo cometido fué bastante malo, los equipos fueron los siguientes:

Acción Católica. — Solé, Raga, Moratalla, Comas, Sala, Borrell, Bosch, Ulldemolins, Pous, Illa y

Aiguafreda. — Miró I, Serra, Sal-Vall-llovera, Borrell, Lluciá, Fitó, Galvany, Miró II, Calls y Alexandra.

Los mejores por los vencidos Solé, Raga, Pons e Illa, y por los vencedores Salvá, Galvany, Miró II y Calls.

Fragas.

#### En La Roca

### LA ROCA 9 PALOU 2

Creo que todos los equipos participantes en este torneo -en especial los del grupo nuestro— y principalmente los espectadores, desearíamos se terminara de una vez la competición y se diera principio a la ronda final, que, en definitiva, es la que tiene de valorar debidamente la potencia y calidad de cada con-

El sábado pasado, ya que el partido jugóse el día de Reves, fuímos testigos presenciales de un partido de escasa calidad y qeu ya desde el primer silbato del árbitro se preesto querramos insinuar que el equisentaba sin emoción. No es que con po de Palou posea un mal conjunto ni sean sus jugadores de los que pronto se desanimen, muy al contrario. ¡Ah! Pero tampoco tienen equipo, como muchos otros, para medirse con conjuntos bregados y ya de rancio historial futbolístico en la comarca. Me parece que en la próxima temporada podría tenerse en cuenta estos factores diferenciales que en la presente han sido tan palpables y se procurara formar los grupos de manera que las fuerzas resultaran más igualadas y esto de paso, a la vez que daría más aliciente, daría también más ingreso económico a los clubs.

Arbitró el señor Gascón, sin complicaciones ni aciertos y alineó a:

La Roca. — Muntaner, Coscó, Vivet, Carrión, Xalma, Illa, Pujals, Navas, Pagés, Emilín y Botey.

Palou. - Piquer, Mir, Puigdomé-

nech, Motinos, Riera, Tuset, Garrell, Pocurull, Ventura, Cosp y Reche.

Los tantos fueron marcados por: Botey, Pagés y Navas, en el primer tiempo por uno los visitantes y por Illa, Emilín, Pagés, Pujal y Botey, y otro por parte del Palou, que un delantero aprovechó un fallo de la defensa local.

Arivor.

# 1.ª Categoría Regional B

#### En Cetellas

### CENTELLENSE 6 PARETS 3

Con un terreno completamente embarrado a causa de las recientes heladas, se ha jugado el primer partido de la segunda vuelta del Campeonato de Segunda Categoría Re-

gional, Grupo 1.°.

El Centellense nos ha confirmado que sigue con su potencialidad goleadora, no posee, desde luego, un equipo conjuntado, pero en sus filas hay clase e individualidades que como en esta ocasión deciden el partido. Su motor principal son los medios volantes, destacando también de manera especial en este encuentro Casamiquela, seguido de Bou, Bosch, Valle y no desentonando lo más mínimo el suplente Tarrés.

Los del Parets han causado buena impresión, en ningún momento se han dado por vencidos y en algunas fases del partido han puesto en peligro la puerta local. Tal como hoy han jugado no comprendemos como ocupan un lugar tan bajo en la clasificación. Destacaron de su conjunto Casasín, Cuello, Novoa, Salvá, Cladellas, Vila y Pérez.
Arbitró con acierto el colegiado

señor Irles a estos equipos:

Centellense. — Bosch, Calvo, Ribas, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, F. Garriga, R. Garriga, Tarrés y Valle\_

Parets. — Pérez, E. Saguer, Casasín, Salvá, Vila, Castells, Novoa,

J. Saguer, Cladellas, Cuello y Vidal. Al ejecutar una falta con gran maestría R. Garriga consigue el primer tanto para los azules. Empata el Parets por mediación de Cuello, desempatando Vidal. Poco des-pués vuelve a igualar R. Garriga al desviar un tiro de Tarrés. El tercero lo consigue Valle, después de dar el balón en el poste. Un tiro impresionante de Bou da en el larguero, pero Tarrés oportuno remata el cuarto gol. En la reanudación, Novoa escapa y de tiro sesgado obtiene el último tanto para el Parets. A corned de Bou, el ariete R. Garriga de potente cabezazo marca el quinto y finalmente el defensa Casamiquela, desde larga distancia logra el sexto y último tanto para su equipo.

Fede.

## Datos estadísticos sobre los servicios prestados por la Mutua

Hasta finales del pasado año han sido asistidos por diversas lesiones un total de 39 jugadores y dos árbitros, habiendo sido practicadas 12 intervenciones de traumatología de casos graves en la Clínica de Granollers.

Se recomienda a todos los equipos que al extender el parte de baja, procuren completar todos los datos posibles que se exigen en el mismo, debiendo ser asimismo firmado y sellado por el Presidente del equipo a que pertenezca el jugador lesionado, el cual y en el caso de que debe ser asistido en la Clínica, deberá pasar previamente por la Oficina Garvi, presentando la citada Baja, extendida por el médico del pueblo y la ficha correspondiente de jugador.

Asimismo y en los casos de Baja, de comprobarse que el jugador lesionado continúa trabajando en su respectiva Empresa, dejará de percibir la indemnización diaria seña-

lada para estos casos.



S ello s de goma Grabados Rótulo s LIBRERIA CARRÓ

## Campeonato Comarca del Vallés

# Resultados y Clasificaciones

GRUPO I

| San Fausto - Alella | 3-2  |
|---------------------|------|
| Martorellas - Palau | 4-0  |
| Gonzalvo - Montmeló | 0-3  |
| Montornés - S. Juan | 10 0 |

#### CLASIFICACION

| Montornés   | 11 | 9 | 1 | 1  | 51 | 15 | 19+9 |
|-------------|----|---|---|----|----|----|------|
| Montmeló    | 11 | 9 | 0 | 2  | 28 | 17 | 18+8 |
| S. Fausto   | 11 | 6 | 3 | 2  | 28 | 17 | 15+3 |
| Martorellas | 11 | 6 | 1 | 4  | 48 | 27 | 13+1 |
| Polau P.    | 11 | 3 | 3 | 5  | 26 | 21 | 9-1  |
| S. Juan M.  | 11 | 2 | 3 | 8  | 20 | 34 | 7-3  |
| Alella      | 11 | 3 | 0 | 8  | 27 | 52 | 6-6  |
| Gonzatvo    | 11 | 0 | 1 | 10 | 9  | 54 | 1-4  |
|             |    |   |   |    |    |    |      |

### GRUPO II

| Vilamajor - Llissá       | 6-0    |
|--------------------------|--------|
| La Salle - Llinás        | 0-2    |
| Sta. Eulalia - Seguer    | (sus.) |
| Castelltersol - Cardedeu | 3-1    |
| Descansó: San Pedro      |        |

### CLASIFICACION

| Cardedeu      | 12 | 9 | 1 | 2 | 37 | 16 | 19+9 |
|---------------|----|---|---|---|----|----|------|
| Llinas        | 11 | 7 | 2 | 2 | 26 | 11 | 16+4 |
| Vilamajor-    | 12 | 6 | 1 | 5 | 35 | 24 | 13-1 |
| Castelltersol | 9  | 5 | 1 | 3 | 17 | 12 | 11+3 |
| La Salle      | 9  | 5 | 1 | 3 | 12 | 16 | 11+1 |
| Seguer        | 11 | 4 | 1 | 6 | 19 | 24 | 9-3  |
| S. Pedro      | 10 | 2 | 3 | 5 | 16 | 25 | 7-3  |
| S. Eulalia    | 10 | 2 | 2 | 6 | 14 | 36 | 6-2  |
| Llissa M      | 10 | 0 | 2 | 8 | 9  | 32 | 2-8  |
|               |    |   |   |   |    |    |      |

#### GRUPO III

| A. | Católica - Aiguafreda  | 0-3 |
|----|------------------------|-----|
| La | Roca Palou             | 9-2 |
| La | Ametlla-F. J. Montcada | 8-1 |
| S. | Feliu - Vilañova R.    | 1-2 |
|    |                        |     |

11 10 0 1 56 18 20+ 0

| LO NOCO      | 120 | 10 | • | 32.00 | 20 10 | 20.0  |
|--------------|-----|----|---|-------|-------|-------|
| S. Feliu     | 11  | 6  | 0 | 5     | 30 30 | 12+ 4 |
| F. J. Mont.  | 11  | 6  | 0 | 5     | 32 37 | 12+ 2 |
| Ayguafre.    | 11  | 3  | 1 | 7     | 32 40 | 7-5   |
| Palou        | 11  | 3  | 1 | 7     | 28 43 | 7-3   |
| La Ametlla   | 11  | 2  | 2 | 7     | 28.40 | 6-6   |
| · A Católica | 111 | 0  | 2 | 9     | 22 53 | 2-10  |

Vilanova 11 11 0 0 55 22 22+10

### Campeonato Comarca del Vallés

### Partidos para la próxima jornada

Día 14 de Enero

### Grupo I

PALAU—Alella Montmeló – MARTORELLAS SAN JUAN – Gonzalvo MONTORNES – San Fausto

#### Grupo II

LLINAS—Llissá
San Pedro—La Salle
CARDEDEU—Santa Eulalia
CASTELLTERSOL—Vilamajor
Descansa Seguer

### Grupo III

PALOU—Aiguafreda F. J. Moncada—LA ROCA √ILANOVA—La Ametlla SAN FELIU—Acción Catolica

ADIVINO



### C. F. BARCELONA 2 CRUZ ROJA GRANOLLERS 5

### LOS GRANOLLERENSES SE DESPLAZAN A MALLORCA

Brillante y sorprendente, fué la precentación de nuestro trío representativo en los Campeonatos Clasificatorios para designar el trío que deberá detentar y defender nuestra región en los próximos Campeonatos de spaña de primera categoría, que se celebrarán en Madrid.

La reaparición del equipo local, además de brillante y sorprendente, fué meritoria por su elocuente y expresivo tanteo que viene a demostrarnos que Granollers vuelve a tener el equipo pingponístico de antaño, demostración fehaciente de esta aseveración es, qué duda cabe, este 5-2 del pasado domingo en el Club Tívoli con una primera serie de los doce conjuntos participantes en esta trascendental e importante competición oficial.

En el segundo encuentro, con el actual Campeón nacional, el "De 7 a 9", después de reñidos e indecisos veintiunos, nuestro equipo de la Cruz Roja, tuvo que abandonar por la "intempestiva" hora que dió principio, cuando el resultado era de un 4-0, favorable a los barceloneses que actuaron con todas sus primeras figuras y con el fuerte "handicap" de jugar descansados.

Con un Eduardo Saló, el mejor del equipo y vencedor de tres de los cinco sets que nos valieron la victoria, con un Francisco Saló, que parece vuelve a sus gloriosos tiempos de Campeón nacional de E. y D., y restablecido de su fatídica lesión y con un Estrada que colaboró magníficamente, nos hacen preconcebir halagüeñas esperanzas en las próximas jornadas que nos visitarán los Dueso, Aguerri, Solé Ramón, Capdevila, etcétera, etc., de este iniciado Campeonato que en esta semana han tenido que interrumpirla al tenerse que desplazar a Mallorca para representar a nuestra Entidad y ciudad.

### MAYDE - CRUZ ROJA CRUZ ROJA - ARIEL

El próximo domingo en nuestra ciudad, tendrán lugar dos partidos, en los cuales el equipo local habra de enfrentarse contra los potentes conjuntos de Mayde y Ariel, de Barcelona.

Esperamos que todos los aficionados acudirán a presenciar estos dos interesantes matinales, para alentar al equipo local de la Cruz Roja que en sus primeros encuentros ha obtenido una brillante victoria.